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An:  Alle Vereine 
  Vorstandsmitglieder 

Datum:  18. 6. 2019 | 18:00 Uhr 
Ort:  Gasthaus Schrott Klagenfurt 

 

Protokoll der KBV-Vorstandssitzung am 18. 6. 2019 

Anwesend: 

Andreas Brezic (Vizepräsident) 
Andreas Deticek (Sportwart Einzel) 
Wolfgang Schupanz (Jugendwart) 
Norbert Malle (2. Vizepräsident) 
Siegfried Brommer (Disziplinarreferent) 
Walter Olsacher (Kassier) – Teilnahme an der Sitzung ab 19.10 Uhr 
Emanuel Berger (Sportwart Liga) 
Silvia Imre (Sekretariat) – Teilnahme an der Sitzung ab 18.50 Uhr 
Friedrich Kreuzer (Regelreferent) 
 

Tagesordnung 
 

 Durchsicht und Ausarbeitung des aktuellen Sportreglements 
 Homepage, Informationsfluss 
 Aufwands-Entschädigung für Turnierleitung 
 Sekretariat 
 Bericht des Kassiers 
 Eurotour in Klagenfurt 
 SPOKO-Sitzung des KBV 
 Sonstiges 

 
Durchsicht und Ausarbeitung des aktuellen Sportreglements 

BESCHLUSS:  
Das überarbeitete Sportreglement (SR) für die aktuelle Saison wurde vom gesamten Vorstand 
angenommen und tritt mit Veröffentlichung auf der KBV-Seite in Kraft.  
 
Info: Gültig ist das Dokument voraussichtlich bis 31.12.2018. Für die folgende Saison soll das 
Dokument wieder überarbeitet werden – Dazu soll eine Sportkommissionssitzung (SPOKO-Sitzung) 
stattfinden, um mit den Vereinen und dem Vorstand Neuerungen auszuarbeiten. 
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Homepage, Informationsfluss, Mailadressen 

Mit Herrn Böhm muss geklärt werden warum es verhältnismäßig lange dauert Informationen auf der 
Internetseite einzupflegen. Weiters muss mit ihm geklärt werden ob ihm bewusst ist, dass die KBV-
Internetseite das Hauptmedium ist, um mit den Spielern in Kontakt zu treten, daher sollen alle 
Informationen so zeitnah wie möglich publiziert werden. Voraussetzung: der Vorstand versorgt Herrn 
Böhm mit genügend Informationen. Weiters müssen nochmals beide Emailverteiler auf 
Vollständigkeit und Aktualität geprüft werden. Nicht alle Vereine und Obmänner haben offensichtlich 
alle Informationen erhalten. 

 

Entschädigung für Turnierleitung 

Der Sportwart Einzel erhält für jedes Turnier, dass er leitet €60,- als Aufwandsentschädigung. 
Insgesamt sind es in dieser Saison 16 Turniere (AK, JUGEND, SENIOREN). Als Einwurf kam daher vom 
2. Vizepräsidenten, ob es sinnvoller wäre, die Vereine in die Pflicht zu nehmen. Die Vereine sollen in 
den nächsten Saisonen, die Turniere ausrichten und die Turnierleitung stellen, um solche Kosten zu 
minimieren bzw. auszulagern. Der Einwurf vom Regelreferenten: Es muss gewährleistet sein, dass 
alle Turniere stattfinden. Denn momentan gibt es in den Vereinen kein großes Interesse Turniere 
auszutragen, da keine Gewinne mit den Einnahmen lukriert werden. Außerdem ist der Betrieb der 
TournamentApp noch nicht ausgereift und die Anschaffung von Tablets bei der derzeitigen 
finanziellen Lage nicht möglich. 

Die Regelung über die Aufwandsentschädigung von pauschal € 60,- bleibt bestehen. Fahrtkosten 
können daher NICHT zusätzlich abgerechnet werden. 

 

Sekretariat 

Silvia Imre: Aufgrund ihrer derzeitigen beruflichen Situation (Ausbildung bei der Polizei) kann sie 
derzeit ihre Tätigkeit nicht in der gewünschten Häufigkeit wahrnehmen. Das Verfassen von 
Protokollen und Beschlüssen übernimmt daher derzeit der 2. Vizepräsident und das Versenden und 
Beantworten von Emails der Vizepräsident Andreas Brezic. Frau Silvia Imre verbleibt vorerst 
mindestens bis zum Ende der Saison in ihrer Funktion. 

 

Bericht des Finanzreferenten 

Ein kurzer Bericht des Kassiers ergeht an den 2. Vizepräsidenten: Vom Land Kärnten wurde dem KBV 
eine Jugendförderung für das Jahr 2019 in Höhe von € 800,00 schriftlich bestätigt. Es wurde durch 
den Kassier nochmals betont, dass der Verband nur Förderungen vom Land und nicht vom Bund 
bekommt. Weiters wird über Ansuchen um eine Verbandsförderung durch den ÖPBV nachgedacht.  
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Ein Kurzbericht über die finanzielle Ausgangssituation bei Übernahme des neuen Vorstandes und 
die aktuelle finanzielle Lage des Verbandes wird veröffentlicht, um zu erklären warum z. B. 
Vereine/Spieler die zur ÖM fahren derzeit nicht unterstützt werden können. 

 

Eurotour im Oktober in Klagenfurt 

Von Seiten der EPBF gab es Kritik, warum nicht mehr für die Veranstaltung geworben wird. Über eine 
Lösung wird nachgedacht. Weiters wurde nochmals darauf hingewiesen, dass es für eine 
Unterstützung beim Auf- und Abbau der Veranstaltung eine Subvention von € 500,- für die KBV 
Jugendarbeit gibt.  

Der KBV muss an allen Turniertagen Helfer stellen. Der Jugendwart hat auch Vorschläge und Ideen 
für ein Rahmenprogramm für Jugendliche (Flyer, Billard), um auch hier Nachwuchs zu generieren. 

 

SPOKO-Sitzung des KBV 

Am ersten Tag des Ö-Cup 2019 in Villach soll die diesjährige SPOKO-Sitzung des KBV sattfinden. 
Hierbei geht es um Änderungen bzw. Verbesserungen im Spielbetrieb. (Mannschaftsmeisterschaften, 
Einzelturniere, Sportreglement.) Dazu haben alle Spieler, Vereine und Vorstandsmitglieder die 
Möglichkeit Vorschläge einzubringen. (für den einzelnen Spieler muss der Verein seinen Vorschlag an 
den Verband übermitteln). Die Vorschläge müssen bis zum 31.07.2019 beim KBV über Email 
eingelangt sein, um berücksichtigt zu werden. In den folgenden 2 Wochen werden die Vorschläge 
sortiert und geprüft. Bei der Sitzung werden die Vorschläge vorgetragen und darüber abgestimmt.  

 

Sonstiges 

Protokolle und Emails müssen zeitnahe an die Vereine gehen. Dieses Protokoll und die Info für die 
SPOKO-Sitzung bis Sonntag den 24.06.2019 

 

Anfrage von Disziplinarreferent Brommer: 
Warum sind dieses Jahr Startgelder höher (€ 20,-)? 

Begründet wird es mit dem Vereinsbonus, der nach der Saison an die Vereine ausgeschüttet wird, je 
mehr Spieler die Vereine zu den Turnieren schicken, desto höher ist der Bonus am Ende der 
Turnierserie. Weiters gibt es bei dem Masters auch für die hinteren Platzierung bereits Preisgelder 
und durch das Round Robin System kommt der Spieler zu mehr Matches/Turnier als in der vorigen 
Saison, somit ist das höhere Startgeld berechtigt. 
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Die nächste Vorstandssitzung findet im Juli 2019 statt. Der Termin wird bis spätestens 01.07.2019 
bekannt gegeben. 

 
gez. Brezic Andreas | 2. Präsident 


